

BIG ISSUE

Dukung Program Kementerian Parwisata RI, Kades Biringere Muh Syawir Bangun Destinasi Wisata Batu Payung Madani

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Jul 29, 2022 - 16:15



Destinasi wisata Batu Payung Madani Desa Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep

PANGKEP - Kepala Desa Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Muh Syawir saat dihubungi di tengah tengah kesibukan nya dalam memantau

pelaksanaan pembangunan dan pengembangan wisata Batu Payung Jum'at pagi (29/7/2022).

Dia mengatakan bahwa kita harus mendukung program Kementerian Parwisata tentang pengembangan Desa Wisata.

Dia menjelaskan bahwa pengembangan Desa Wisata yang dilaksanakan ini sudah melakukan kajian dan penyusunan indikator pengembangan pariwisata yang berkualitas (quality tourism) dengan nama Destinasi Wisata Batu Payung Madani.

"Ini sebuah Anugrah dari Allah yang harus kita kelola untuk kesejahteraan masyarakat desa Biringere pada khususnya dan masyarakat Pangkep" ujarnya.

Menurutnya bahwa kami akan berupaya secara maksimal agar desa wisata yang kami lakukan ini bisa berhasil sebagai desa wisata terbaik seperti desa wisata lainnya di Indonesia, yang sudah terkurasi dan divisitasi oleh Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.

Kamu juga berharap kepada teman teman wartawan untuk membantu kami mempublikasikan secara luas pariwisata di Desa Biringere ini.

Menurutnya bahwa program kami ini diharapkan mampu mewujudkan visi "Indonesia sebagai Negara Tujuan Pariwisata Berkelas Dunia, Berdaya Saing, Berkelanjutan dan Mampu Mendorong Pembangunan Daerah Pangkep dan Kesejahteraan Rakyat".

Muhammad Syawir menjelaskan bahwa kami menetapkan sektor pariwisata di desa kami menjadi sektor penggerak perekonomian yang diharapkan semakin meningkat dan penyerapan tenaga kerja, dan indeks daya saing pariwisata di ranah global.

" Kami ucapkan terima kasih kepada PT Semen Tonasa yang telah banyak membantu kami berupa semen dan kami pun harapkan dukungan semua pihak agar kami bisa menunjukkan desa wisata ini untuk mengelola potensi wilayah menjadi daya tarik pariwisata terbaik" ujarnya, (Herman Djide)